

# 仁柿住民協議会だより

27年4月号

発行責任者  
加藤 英郎

平成二七年度 総会



みなさまいかがお過ごしですか。

仁柿住民協議会も九年目の春を迎え、新たな年の計画を創り、みなさまと共に考え活動し、仁柿を住みやすい街に変えて行きたいと考えています。

ぜひ、総会にお越しいただき、ご意見をお聞かせください。

詳細は、下記のとおりです。

## 仁柿住民協議会総会

- 日時 5月9日(土)19:30～
- 場所 旧仁柿小学校
- 議事
  - 1 平成26年度事業報告について
  - 2 平成26年度会計報告について
  - 3 平成27年度事業計画(案)について
  - 4 平成27年度会計予算(案)について

### 第二六回仁柿新春ショギング大会

●平成二七年一月一日

十時四十五分から

仁柿のお正月恒例のショギング大会が開催されました。

毎年子どもたちが楽しみにしてくる餅つきや福引なども行いました。なかでも大会を一番盛り上げてくれたのは、中日ドラゴンズ加藤匠馬選手がゲスト参加したことでした。加藤選手ありがとうございました。

### 伊勢本街道(古坂道)修復作業

●平成二七年一月二五日(日)

午前八時から

秋の台風による道路の崩壊や倒木の撤去を行いました。

地域の方々二二名のご協力を得て、四時間で全道の修復を終えることができました。

ご協力いただきましたみなさま、ありがとうございました。

### 伊勢本街道ウォーキング

●平成二七年三月十五日

九時から

飯南地域振興局の主催で歴史

ひつさかどうげ

ある櫃坂峠(伊勢本街道)を歩きが開催されました。参加者の皆さんには街道の歴史に思いを巡らせ、楽しく(?)厳しく古道を散策していただきました。

仁柿住民協議会も、コースの整備(道標の設置など)や当日出発地点までの送迎などでお手伝いをしました。当日は運営スタッフを含め約八〇名の参加があり大いに楽しんでいただきました。

スタッフとしてご協力いただきましたみなさまありがとうございました。

